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UFFICI DI PRESIDENZA INTEGRATI DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI PARLAMENTARI 

DELLE COMMISSIONI RIUNITE 

8ª (Lavori pubblici, comunicazioni) e 10ª (Industria, commercio, turismo) 

 
 

AUDIZIONE INFORMALE DI ARNAUD DE PUYFONTAINE (AD VIVENDI SA) 
 

RISPOSTE SCRITTE 
 

Sono qui riportate le risposte scritte inviate dal dott. De Puyfontaine ad alcune domande di 
senatori, alle quali, per ragioni di tempo, non è stato possibile rispondere nel corso dell'audizione 
informale del 19 gennaio 2016 nell'ambito dell'affare assegnato n. 645 (nuovi assetti societari di 
Telecom Italia S.p.A.) 

 
 
1. Le Media Company possono essere di diversa natura. Vivendi sta per caso 
valutando acquisizioni in Italia nel campo dell’informazione o della pubblicità? 

“Mai dire mai. Al momento però siamo concentrati sul futuro di Telecom Italia" 
 
State pensando a degli accordi di collaborazione con Mediaset Premium? 

“L’ambiente industriale dei media in Italia è per noi interessante. Attualmente non 
abbiamo alcun progetto di collaborazione in corso con Mediaset, ma fin dall’inizio 
abbiamo dichiarato che siamo pronti a cogliere, se ci saranno, delle opportunità" 
 
 
2. Industria del gioco: in Italia c’è come noto una importante azienda che si chiama 
Lottomatica. Pensa ci possa essere concorrenza con loro o eventuali opportunità di 
collaborazione? 

“Non siamo nel business delle scommesse" 
 
 
3. A seguito delle recenti acquisizioni, di quanto cash dispone ancora Vivendi? 

“I dati relativi al 2015 non sono stati ancora comunicati. Alla fine di settembre 2015, 
Vivendi disponeva di una posizione cash netta di 8 miliardi di euro" 
 
 
4. Qual è il prezzo medio che avete pagato per le azioni Telecom Italia? 

"Il 24 giugno 2015 Vivendi ha annunciato di essere diventato il principale azionista di 
Telecom Italia, con una quota del 14,9% delle azioni ordinarie. Il 23 ottobre, Vivendi 
ha annunciato di essere al 20,3% a seguito delle seguenti operazioni: il 24 giugno 
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Vivendi ha scambiato il 4,5% detenuto in Telefonica Brasil con l’8,24% di Telecom 
Italia detenuto dalla spagnola Telefonica. Tra il 10 e il 18 giugno Vivendi ha acquisito 
sul mercato una partecipazione dell’1,90%; il 22 giugno ha acquisito un’ulteriore 
quota del 4,76% da istituzioni finanziarie. Queste operazioni sono risultate 
complessivamente in un cash outflow di 1,044 miliardi di euro. Nel periodo 1 luglio-
23 ottobre, Vivendi ha acquisito sul mercato un'ulteriore partecipazione pari al 5,1% 
con un investimento complessivo di 759 milioni di euro di cui 636 milioni durante il 
terzo trimestre 2015. Complessivamente, l’investimento di Vivendi in Telecom Italia 
è stato pari a 3,076 miliardi di euro". 
 
 
5. È il debito di Telecom Italia sostenibile o la società necessita di una 
ricapitalizzazione? Pensa che l’attuale valutazione del goodwill sia troppo prudente? 

“Non vediamo il livello del debito dell’azienda come uno svantaggio per la capacità 
di investire e per la capacità di finanziamento dello sviluppo che si vuole 
intraprendere”. "Per quanto riguarda il goodwill: dipende da come viene calcolato. 
Ma mi sembra che al momento non sia questo uno dei principali temi di attualità". 
 
 
6. Ha fiducia nell’attuale management di Telecom Italia? Pensa di cambiarlo? 

“Abbiamo buone relazioni con il management" 
 
 
7. Se il Ceo Marco Patuano trovasse la strada di cedere Tim Brasil prima 
dell’assemblea degli azionisti, sarebbe contento? 

“Giuseppe Recchi e Marco Patuano stanno ancora lavorando sul dossier. Come 
azionista e membro del board, ci verranno presentate delle proposte che 
dipenderanno dalla situazione del mercato locale e che valuteremo" 
 
 
8. Pensa sia utile per il vostro investimento in Telecom Italia, la separazione 
societaria e proprietaria della rete? Oppure pensate che Telecom Italia della 
continuare ad avere il controllo della rete? 

“Troppo presto per commentare il tema. Dipende dall’evoluzione della situazione" 
 
 
9. Come immagina il futuro di Telecom Italia? Da sola o quando dice di voler creare 
“un player Sud-europeo” pensa a un player “collegato” ad esempio con Telefonica? 

“Il focus oggi è di pensare a Telecom Italia per conto suo" 


